
Pièces 10 Pièces

Superficie 465 m²

Référence 83442381

Prix 5 480 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Située  dans  un  quartier  paisible,  à  deux  pas  d'un  renommé  parcours  de  golf

international  et  du  charmant  centre  historique  du  village  provençal  de  Mougins,

cette  magnifique  villa  contemporaine  neuve  de  465  mètres  carrés  repose

majestueusement  sur  un  vaste  jardin  d'environ  5200  m2  agrémenté  d'une

piscine.La  villa  se  distingue  par  ses  vastes  espaces  intérieurs  baignés  de  lumière

naturelle,  grâce  à  de  superbes  hauteurs  sous  plafond.  Un  espace  de  réception

exceptionnel de 160 mètres carrés vous invite à profiter des grandes terrasses, des

pergolas, de la superbe piscine à débordement et du jardin ...

Situated  in  a  peaceful  area,  a  stone's  throw  from  a  renowned  international  golf

course  and  the  charming  historic  centre  of  the  Provencal  village  of  Mougins,  this

magnificent new contemporary villa of 465 sqm sits majestically on a vast garden of

around  5,200  m2,  complete  with  swimming  pool.The  villa  boasts  vast  interior

spaces  bathed  in  natural  light,  thanks  to  superb  ceiling  heights.  An  exceptional

reception area of 160 sqm invites you to enjoy the large terraces, pergolas, superb

infinity pool and enclosed landscaped garden.This property offers a high standard

of amenities, with 5 en suite ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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